

「英知と情熱」

大阪府茨木市 里見礼子

出身は出雲ですが、現在は大阪で暮らしています。私は何度か当校で作られたジャムやハム、野菜をいただきました。こうした若者達の取り組みにふれると、心底嬉しくおもしろいと思えます。今世の中では食の将来を危ぶむ声もきかれ、地産地消の必要性が叫ばれています。

かつて、沢山の野菜、米麦を育てた田畑に、トンボ、チョウチョなど沢山の昆虫が舞い、家族が農作業する傍らで走り回った経験をもつ私たちには、荒れ果てた休耕中の田んぼをみるのは本当にさみしいものです。先祖が長年かけて開墾したであろう田畑に、農業高校生が英知と情熱がふきこまれ、再び豊かな土壌で甘くみずみずしい産物が育っていくことを切に願っています。農業は今あらためて見直され貴方達に日本の食の将来が託されています！

ガンバレ！！

地域の担い手となるために

～二年生インターンシップ実習～



十五～十九日の五日間、「二年生と社会人の違い」植物科学科二年川上成美の郷で花摘みや除草等の実習をしました。実習期間中、言葉に表せないほどの考えました。特に感じたことは、社会人として生きる

ことと学生として生きることの違いです。学生は大人に守られていることをとても実感しました。また、公園管理は手入れをすればするほど、お客様に良い気持ちを持って帰ってもらえました。お客様からの「きれいだね」の一言が、短い実習期間でしかお手伝いできていないけど、とても嬉しかったです。

「求められる人材を目指して」動物科学科三年 落合宏美 ナカバヤシさんでは、卒業アルバムや世界に一つしかないオリジナルアルバムを作っておられ、私達の生活にとっても深く関わっていると感じました。普段何気なく使っているノートも職員の方が一生懸命作製されており、感謝の気持ちで一杯になりました。

講話の中で「本社が求める人材像は自己表現のできる素直で元気のよい人」と言われました。これは、どの会社でも同じことだと思えます。私もこれから就職していく中で、この人材像を目標にしようと思えました。普段では見ることのできない職場を見学できてとてもよい勉強になりました。

「意気込み」体育科 前雄一 大会本番前の練習では、各部が活発に動き熱の入った練習をしていました。生徒の様子を見て、今回の総体にかけての意気込みが伝わってきました。

★耕魂会総会報告 十三日、卒業生会の総会が開催されました。当日は、予算・決算等の審議後、出農太鼓部の壮大な演奏がありました。出席者の方から「太鼓のような伝統芸能や地域の伝統である農業を守り、支える生徒を応援している」といった言葉を頂きました。応援の言葉をしっかりと受け止めて、さらに力を高めて欲しいと感じました。

★スクールカウン セラー予定 十三日(月) 相談は、保護者の方が希望されてもよろしいです。生徒本人を通して、あるいは直接学校の担当者ご連絡ください。

7月の行事予定

日	曜	項	目
1	水	求人受付	
2	木		
3	金	地域農業関連企業見学会(1年)	
4	土		
5	日		
6	月	全校朝礼 第1回校内鑑定競技	
7	火	意見発表県大会(矢上高校) スポーツ大会(～8日)	
8	水		
9	木	第2回一般常識テスト(3年) 校内情報処理大会	
10	金		
11	土		
12	日	第1回英検2次	
13	月	出雲地区高体連 SC 面談週間	
14	火		
15	水	プロジェクト発表県大会(出雲農林)	
16	木	就職ガイダンス(3年)	
17	金	終業式	
18	土		
19	日		
20	月		
21	火		
22	水		
23	木	鑑定競技県大会(出雲農林)	
24	金		
25	土		
26	日	ウエイト国体予選	
27	月	平板測量競技県大会(松江農林)	
28	火		
29	水		
30	木		
31	金	情報処理競技県大会(益田翔陽)	



(企業見学会の様子)

HP (<http://www.shimanet.ed.jp/izuno/>)

編集後記

「日々の積み重ね」日々の習慣は、自分が無意識のうちに表に現れるものだと思います。本校の多くの生徒は「挨拶」や「自分から積極的に行動する」など良い習慣が見付けていると感じ

ています。今後も、良い習慣を身に付けるために「意識」しながら学校生活を送って欲しいと思います。



(甲)



(総体中のハツラツプレー)

★周りからの応援を力に力かえて

～高校総体総括 耕魂会総会～

五月三十日～六月六日、高校総体が行われました。先生や友人、保護者の方からの応援を力にかえて一生懸命プレーしていました。また、十三日、卒業生会である耕魂会総会が開催され、「生徒の皆さん応援しています」とエールを頂きました。



(出農太鼓部 壮大な演奏)

★総体を総括して

「意気込み」

体育科 前雄一

大会本番前の練習では、各部が活発に動き熱の入った練習をしていました。生徒の様子を見て、今回の総体にかけての意気込みが伝わってきました。

★耕魂会総会報告

十三日、卒業生会の総会が開催されました。当日は、予算・決算等の審議後、出農太鼓部の壮大な演奏がありました。出席者の方から「太鼓のような伝統芸能や地域の伝統である農業を守り、支える生徒を応援している」といった言葉を頂きました。応援の言葉をしっかりと受け止めて、さらに力を高めて欲しいと感じました。

チャレンジ ショップ開店日

チャレンジショップ七月のオープン日です。ご来店、心よりお待ちしております。

一、四、八、十一、十五、十八日

面談週間予定

○生徒対象 十三～十六日

○保護者様対象 終業式後

*詳細については、担任から配布される予定表にてご確認ください。なお、三年生は三者面談となります

★スクールカウン セラー予定

十三日(月) 相談は、保護者の方が希望されてもよろしいです。生徒本人を通して、あるいは直接学校の担当者ご連絡ください。